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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 

Lavori Pubblici-Urbanistica 
Comunicazione-Ambiente 

N. 14 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno quattordici del mese di Novembre alle ore 16,00 a 
seguito regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è 
riunita nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° 
Commissione consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale 

dei lavori anno 2021. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

3. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2022/2024,ed elenco annuale dei 
lavori anno 2022. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

4. Catasto incendio boschivi. Aggiornamento delle aree percorse dal fuoco 
annualità 2022; 

5. Varie ed eventuali. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa. Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Gandolfo, Di 
Leonforte, Di Naso, Calì, Romano, Pioppo. 
Risultano altresì presenti, il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo, il 
vice Presidente del Consiglio Antonino Iraci Sareri e per conto 
dell'Amministrazione comunale l'Assessore arch. Sebastiano Licciardello. 
Assume la presidenza il Presidente Francesca Romano. 



Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
13 del 07.11.2023. 
Partecipa ai lavori il Consigliere comunale Stella, sono le ore 17,15. 
Prima della convalida del verbale si registrano i seguenti interventi: 
il Consigliere Calì in merito alla variante del PRG, chiede che ne sia data 

comunicazione al prossimo Consiglio comunale, inoltre, dice di non approvare la 
scelta per la quale non è stato inserito il punto relativo agli impianti sportivi 
all'ordine del giorno del Consiglio comunale; 
il Presidente del Consiglio specifica quanto segue: 

1. la delibera sul PRG è stata restituita all'ufficio di competenza per ulteriori 
aggiornamenti; 

2. l'ufficio ha riferito che l'Assessorato ha comunicato che il verbale della 
variazione deve essere pubblicato non solo all'albo pretorio ma anche nella 
gazzetta ufficiale; 

3. trascorsi i 60 giorni dalla pubblicazione la delibera potrà essere esitata in 
sede di Consiglio comunale; 

4. parlando con i Presidenti della 3° e 4° Commissione è venuto a conoscenza 
che ad oggi non è sopraggiunto nulla, di conseguenza ha ritenuto opportuno 
non intercalare l'argomento pertinente agli impianti sportivi. 

Dopo ampia aiscussione, il  resi ente Komano dà lettura del parere n. 13 del 
04.10.2023 del Dipartimento Regionale Urbanistico. 
Il dibattito si protrae per gran parte della seduta. 
Interviene il Consigliere Di Naso il quale richiama la circolare n. 1/2022 
dell'Assessorato del Territorio e dell'Ambiente Dipartimento dell'Urbanistica con 
oggetto: opere pubbliche in variante allo strumento urbanistico ex art. 19 D.lgs 
327/01. Procedure di pubblicazione. 
La Commissione;  dopo ampio ed approfondito confronto, rappresenta la necessità 
che nella prossima riunione sia presente il Responsabile dell'ufficio Finanze dott. 
Nicola Costa. 
Inizia una discussione sul prelievo del punto all'ordine del giorno del Consiglio 
comunale attinente agli impianti sportivi. 
A questo proposito, i Presidenti della 3° e 4° Commissione riferiscono di aver stilato 
una nota acclarata al protocollo dell'Ente n. 24286 del 08.11.2023, avente ad 
oggetto: Richiesta riscontro alle verifiche ed accertamenti effettuati sugli impianti 
sportivi, in particolar modo sul campo zona Don Bosco. La nota succitata, è stata 
trasmessa all'ing. Vicino, al dott. Costa ed alla dott.ssa Licciardo, non avendo 
ricevuto risposta hanno ponderato a non convocare le Commissioni. 



Il Segr 
Consigliere co nale Luca Di orte 

Segue un dibattito. 
I lavori proseguono con la lettura del verbale sopra indicato, il quale viene 
approvato all'unanimità, si astiene il Consigliere comunale Di Leonforte. 
Lascia la seduta il Segretario verbalizzante, sono le ore 18,10. 
Fa le veci di Segretario il Consigliere Luca Di Leonforte. 
Il Presidente pone in trattazione i punti secondo e terzo all'ordine del giorno. 
Segue un confronto. 
Considerato che, si ritiene necessaria la presenza del Segretario comunale e del 
Responsabile dell'ufficio Tecnico, si stabilisce di rinviare gli argomenti. 
Escono i Consiglieri comunali Pioppo e Gandolfo, sono le ore 18,11. 
Si passa allo studio della delibera al quarto punto. 
I Consiglieri, vista la nota con prot. 24505 del 13.11.2023 e verificato che l'elenco 
di cui si era fatta richiesta della sottoscrizione è stato esitato dall'ufficio e trasmesso 
in Commissione, stabiliscono di trattarla in sede di Consiglio comunale. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 18.30 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

Il Presidente 
sig.ra Ìancesca Romano 
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